

4がつの おもいで!

ひがしいず幼稚園-職員室だより-

令和 7年 5月21日

入園・進級から1か月。年少さんは、初めての幼稚園の生活にもすぐに慣れ、好きな遊びを見つけ笑顔いっぱいに遊んでいました。年長さんは、幼稚園に入ってきたばかりの年少さんのためにお世話をしたり、遊んであげたり…とあれこれ頑張っていました。年中さんは「線路の石を見たい!」と大川駅へ出かけました。笑顔と楽しそうな笑い声が響き、あっという間に過ぎていきました。



年長さんが作ってくれた地図を持って幼稚園探検に出発した年少さん!
「この部屋には、作る材料がいっぱい入っています」と、年長さんがわかりやすく教えてくれました。



ことばの相談会の浦島先生がミニライブをしてくれました。子どもたちは浦島先生の素敵な歌と楽しいお話に目を輝かせていました。
♪アンパンマンやドラえもん♪など子どもたちも一緒に大合唱。絵本の読み聞かせも楽しかったね。



年少さんの初めての給食。食べれるかな?と心配していたのですが、エビフライをばくくと口に入れると「お~いしい!」と笑顔食べていました。今では「ごちそうさまでした」と空っぽの食器を見せてくれたり、「おかわりください」と食欲旺盛のたくましい年少さんです。



お友達が「竹の子狩りに行ってきました」と大きな竹の子の土産を持ってきてくれました。さて、この竹の子をどうしよう?と考えた年長さん。「そうだ!たけのご飯にしよう!」と、竹の子の皮をおき、米めかを入れて茹でました。翌日、エフロンを付け年長のシェフたちが竹の子を切ったり、調味料を入れたりして炊飯器のスイッチをON!

しばらくすると、たけのご飯の良い匂いが園中に漂い...

たけのご飯と竹の子のみそ汁で「たけのごパーティー」旬の食材を美味しくいただきました。



乗り物が大好きな年中さんが、「(線路に敷いてある)石を見たい」と大川駅に行きました。本物の線路と踏切をみて大興奮。さらにキンメ電車も見ることができました。園に戻ると、線路作りが始まりました。部屋中に広がった線路...どこまで続くのか楽しみでした。



面白そうな遊びを見つけると、「やりたい!」と夢中になって遊んでいる年少さん。「あれもやりたい」「こっちも...」と走り回っています。「一緒に遊ぼう」「教えてあげる」と幼稚園のお兄さん・お姉さんが声をかけてくれるので、年少さんもすぐに大好きな遊びができました。



家庭教育学級で保護者を対象に防災講座を行いました。新聞紙やビニール袋、ティッシュ、輪ゴムなど身近なものを使って、スリッパ、雨具、マスクを作りました。近年、いろいろなところで起きている大地震。私たちの住んでいる伊豆でもいつ起こるか分かりません。防災への意識を高める機会になりました。